

Cuba: Canciller recibió a Relatora Especial de la ONU



La Habana, 14 abr (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, recibió este 14 de abril, en La Habana, a María Grazia Giammarinaro, Relatora Especial de la ONU sobre los derechos humanos de las víctimas de trata de personas, especialmente mujeres y niños, quien finaliza una visita oficial a nuestro país, por invitación del Gobierno cubano.

Precisa el sitio Cubaminrex que durante el encuentro, ambas partes coincidieron en la importancia de la visita para conocer la realidad cubana y el desempeño de la mayor isla de Las Antillas en la prevención y enfrentamiento a la trata de personas, como Estado Parte de la Convención de Palermo sobre Crimen Organizado Transnacional y de su Protocolo sobre Trata de Personas.

El Canciller Rodríguez ratificó el compromiso con la protección a las víctimas de trata y reiteró la voluntad de cooperación internacional en el enfrentamiento a ese grave delito.

Asimismo, destacó la importancia del Plan de Acción Nacional adoptado por Cuba para la Prevención y Enfrentamiento a la Trata de Personas y la protección a las víctimas, como una herramienta efectiva para el cumplimiento de los compromisos internacionales asumidos por el país.

La víspera, María Grazia Giammarinaro, visitó el Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), y sostuvo un encuentro con el subdirector de la institución, Manuel Vázquez.

El martes último dialogó con la Ministra de Justicia (Minjus), María Esther Reus, sobre la factibilidad del programa cubano contra la trata de personas, ese fenómeno que afecta al mundo.

(Con información de varias agencias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127077-cuba-canciller-recibio-a-relatora-especial-de-la-onu>



Radio Habana Cuba